

# Medidas para racionar combustibles en Brasil

Río de Janeiro, enero 14 (Latin). Las drásticas medidas gubernamentales dispuestas para racionalizar el uso de los combustibles, suscitaron hoy las más diversas reacciones en la población, que van desde el apoyo hasta la más severas críticas.

El gobierno, en un afán de disminuir la demanda de combustibles, ante la reciente alza internacional del petróleo, decretó 15 medidas con las que pretende impedir el crecimiento de sus compras de hidrocarburos y evitar mayor déficit en la balanza comercial.

La más drástica

La más drástica de esas sorpresivas dispo

siciones obliga a los conductores de vehículos motorizados a depositar dos cruzeiros (16 centavos de dólar), por cada litro de gasolina que comprasen, los que serán devueltos sin impuestos ni tomando en cuenta la corrección monetaria, dentro de dos años.

El profesor de Derecho Constitucional y senador por el opositor Movimiento Democrático Brasileño (MDB), Paulo Brossard, calificó el decreto de ese depósito de "ilegal, escandaloso, burlesco y que hiera hasta a la propia Constitución".

Sin embargo, para los ministros de Hacienda, Mario Henrique Simonsen y de Planeamiento, Joa Paulo Do Reis Velloso, es una medida de naturaleza financiera y no

Pasa a la Pág. 11

## Osadía de secuestradores de Oriol al entregar una nota

Madrid, enero 14 (UPI). (Por Arthur Herman). En una acción osada y sin precedentes, los secuestradores del presidente del Consejo del Estado, el cuarto alto funcionario oficial en la jerarquía española, hicieron llegar a mano un mensaje manuscrito de su víctima y una nueva nota dirigida al ministro del Interior. Es la primera vez desde el 11 del mes pasado, cuando secuestraron a Antonio María de Oriol y Urquijo, que los guerrilleros hacen entrega de un mensaje directamente en la mano.

El Diario Informaciones dice hoy que un hombre de unos 30 años dejó la nota conteniendo los documentos. Hecho esto el hom-

bre abandonó rápidamente la sala que los guerrilleros hacen entrega de un mensaje directamente en la mano.

Notas anteriores

Hasta ahora GRAPO, que está exigiendo la liberación de los restantes 171 presos políticos que

Pasa a la página 29

## Grandes pérdidas por aguda sequía en sudeste del Perú

Lima, enero 14 (UPI). Una aguda sequía en el departamento altiplánico de Puno, en el sudeste del país, ha causado pérdidas a la agricultura y la ganadería por más de 12 millones de soles (1.800.000 dólares), según informó el Ministerio de Alimentación. La falta de lluvias en esa región se viene registrando desde hace tres meses y ha afectado unas 5.600 hectáreas de plantaciones de quinua y de papa. También ha causado la muerte de decenas de cabezas de ganado ovino y vacuno.

La mortandad del ganado ha aumentado del siete al 50 por ciento, ya sea por la falta de agua como por la escasez de pastos naturales.

Un informe oficial al respecto señala que si la ausencia de llu-

vias continúa existe el peligro de que la totalidad de los sembradíos queden destruidos, afectando a otros puntos del sur del país, ya que Puno es centro productor de diversos alimentos.

De noche hace frío. A la falta de lluvias en Puno se suman las bajas temperaturas

Pasa a la página 45

## Gran actividad en Bolsa de N. York

Nueva York, enero 14. (AP). — Los precios de valores se mezclaron hoy en una cautelosa res-

Pasa a la página 30



JEFE MILITAR. Madrid, enero 14 (AP). Foto del teniente general José Vega Rodríguez, de 63 años, tomada en 1975. Vega Rodríguez es el nuevo jefe del estado mayor español.



HABLA CON CALLAGHAN. Washington, enero 14 (AP). El presidente electo, Jimmy Carter, habla con el primer ministro británico, James Callaghan por teléfono desde la Casa Blair, en Washington, anunciando la próxima visita del vicepresidente electo Walter Mondale.

## Francia trata de "remendar" sus relaciones con Israel

París, enero 14 (UPI). (Por Arthur Higbee). Francia se dedicó a remendar sus relaciones con Israel, que fueron seriamente dañadas a raíz de la liberación en París del dirigente palestino Abu Daoud, de quien se sospecha haber sido uno de los cerebros del ataque terrorista contra los atletas israelíes en Munich durante las olimpiadas de 1972. El primer ministro francés Raymond Barre dijo en una entrevista que lamentaba que las relaciones franco-israelíes hubiesen sido perturbadas por la liberación de Daoud el martes pasado desde una cárcel de París, pero rechazó las críticas hechas a la actitud de su gobierno.

En Tel Aviv, el embajador francés Jean Herly, declaró por su parte: "Este es un asunto desafortunado, pero no debería dañar los futuros esfuerzos para mejorar las relaciones entre Francia e Israel".

Pasa a la página 45

## Niegan versión de amenazas judías a vida de Kissinger

Washington, enero 14 (Latin). (Por Brian Bain). El Departamento de Estado desmintió enérgicamente una versión publicada por el diario neoyorquino "Daily News", según la cual extremistas israelíes, vinculados con el partido opositor Likud de Israel, pagaron 150.000 dólares para que sea asesinado el secretario de Estado Henry Kissinger. En uno de sus raros apartamientos de la política seguía en tales casos, el departamento dijo que desconocía tal trato, que, según el periódico, fue revelado el miércoles por la noche por un asistente de Kissinger.

El vocero oficial Robert Euneth, dijo: "Mientras seguimos con nuestra práctica de no comentar ninguna versión de amenazas específicas, nos vemos sin embargo en la obligación de declarar que jamás hemos sido informados de amenaza alguna con tra alguien, en que estuviera in-

Pasa a la página 29

## Sur de Inglaterra abatido por grandes inundaciones

Londres, enero 14 (UPI). Copiosas lluvias inundaron la región del sur de Inglaterra y los meteorólogos advirtieron que volvería a nevar pronto, con vendavales y cellisca, en el peor invierno sufrido por la nación en más de una década. En el norte del país, condiciones, casi árticas causaron varias muertes, aislaron varias poblaciones y embotellaron el tráfico de vehículos. Un conductor falleció congelado dentro de su auto cuando estacionó cerca de MacClesfield y se sentó a descansar mientras esperaba que amainara la tormenta de nieve.

En Barnsley unos 100 escolares, atrapados en sus colegios por la tormenta, pasaron la noche en sus aulas, durmiendo sobre el piso o en camastros preparados con lo que hallaron a mano. En el Canal de la Mancha, vientos de 145 kilómetros por hora destruyeron un bote salvavidas de un barco griego contra las rocas en la Bahía de

Dover. No hubo señal alguna del buque, que tenía una tripulación de ocho miembros.

Las autoridades anunciaron el comienzo de operaciones para retirar de una playa un tanquero petrolero de 820 toneladas, sin tripulación, que al saltarse de un remolcador fue lanzado a tierra en Folkestone por un ventarrón de 110 kilómetros por hora.

Luvia y vientos. La policía de Sussex informó que llovió a cántaros durante la

Pasa a la página 40



VIUDAS DE PRESIDENTES. Enero 14 (AP). Las viudas de cuatro presidentes norteamericanos junto a sus esposos. De izquierda a derecha, arriba: Bess

Truman, en 1949. Mamie Eisenhower, en 1953; abajo: Jacqueline Kennedy, en 1961 y Lady Bird Johnson, en 1965.